
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

6 月 10 日(水)12：30 6 月 13 日(土) 6 月 17 日(水) 6 月 24 日(水) 

会員卓話 地区研修委員会 山名敬一

委員「地区研修委員会について」 

2015－16年度第5回準備理事会及び第

4 回準備委員長会議(13:30) 

IAC 例会(17:00)                                                                                                                             

I.D.M 

アイリス(名鉄ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ) 

受付 17：30 点鐘 18：00     

登録料￥10,000(当日集金) 

 

 

例会日変更（13 日へ振替） 

 

ｸﾗﾌﾞ･ｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ 

（役員退任挨拶） 

 

 

第第第第 2518251825182518 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 5555 月月月月 27272727 日日日日((((水水水水) ) ) ) 晴れ晴れ晴れ晴れN oN oN oN o ....41414141    

☆点  鐘☆ 会長 西村郁夫 

☆司  会☆ 吉川貴祥 

☆唱  和☆ 四つのテスト 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 西村郁夫 

皆様こんにちは、心地良い季節は本当

に短く 30℃を越える日がずいぶん多く

なってきました。体調を整えて暑い夏

を乗り越えて頂きます用お願い致しま

す。 

せんだって５月16日の土曜日に春の家

族会が開催されまして、ｳｨｰﾝ少年合唱 

団と東急ﾎﾃﾙの中華を楽しんで頂きました。たくさん

のご参加本当にありがとうございました。親睦活動委

員会と委員長の横井さんに感謝申し上げます。又、５

月 20日にはむさし乃にて新会員ｾﾐﾅｰ及び研修会が開

催され私達自身も大変勉強になりました。地区研修委

員の山名さんｸﾗﾌﾞ奉仕委員長の池田さん、研修ﾘｰﾀﾞｰ

の岡田さん、ｸﾗﾌﾞ奉仕副委員長の児島秀光さん大変お

世話になりありがとうございました。新会員の皆様に

はぜひﾛｰﾀﾘｰの三大義務を実践して頂きます用お願い

致します。ここからは私事のお話でございます。とあ

るﾛﾝｸﾞﾗﾝｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟで優勝致しまして、4泊 5日の 2名様

ﾀｲ旅行ご招待を頂きまして、この 5月 21日から女房と

行ってまいりました。ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ付きの旅行で 2日目に

ﾀｲ C.C で競技がありました。ﾀｲｶﾞｰｳｯｽﾞのﾛｯｶｰが一番目

にある有名なｸﾗﾌﾞだけだそうです。ただ交通事情が悪

くどの道路も渋滞だらけ、朝 6時に出かけたにも関わ

らず 1時間以上もｽﾀｰﾄが遅れてしまいました。何とか

ﾗｳﾝﾄﾞが出来ましたが帰りも大渋滞で大幅にｽｹｼﾞｭｰﾙが

くるいましてﾂｱｰのｽｹｼﾞｭｰﾙはこなしましたが、旅行の

前に色々調べて自由時間に見る所、食べる所など準備

していましたが全て行けませんでした。渋滞の中色々

眺めて思った事ですが、自動車、ｵｰﾄﾊﾞｲ、電化製品な

ど日本製が圧倒的に多く、日本企業の進出には驚かさ

れましたが、これからはｲﾝﾌﾗ整備など、総合的な協力

が必要だと痛感致しました。そして色々考えさせられ

る旅行となりました。今日の朝 NHK のﾆｭｰｽで日本がﾀｲ

高速鉄道新幹線の技術活用の覚え書を取り交わすそう

です。一刻も早く進めてほしいものだと思います。ち

なみに今回のｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟは優勝できませんでした。 

    

    

    

    

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

   

   

   

   

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    

会 員 総 数 53 名 前々回修正 5 月 13 日 

出 席 

会 員 数 

35 名 出 席 

会 員 数 

37 名 

(内免除者 7 名) (内免除者 7 名) 

欠 席 者 数 
18 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数   3 名 
(内免除者 7 名) 

出 席 率  76.09 ％ 修正出席率 86.96 ％ 

 

今週のメークアップ 山脇敏夫、原武史（B.D）鵜飼正巳（D2760） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2519251925192519 回例会回例会回例会回例会    6666 月月月月 3333 日（水日（水日（水日（水））））        

例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社        幸福例会幸福例会幸福例会幸福例会        会員表彰会員表彰会員表彰会員表彰        

                                                    第１２回理事会（第１２回理事会（第１２回理事会（第１２回理事会（13131313：：：：30303030））））    IACIACIACIAC 例会（例会（例会（例会（17171717：：：：00000000））））    

                                                                        

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年((11996633 年年))1122 月月 66 日日会会長長：：西西村村郁郁夫夫／／副副会会長長：：樋樋田田克克史史  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日 1122：：3300～～1133：：3300  幹幹事事：：永永井井伸伸治治  

編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2014201420142014----2015201520152015ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2014～2015 年度会長方針 

「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」    

ｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰ C.K.C.K.C.K.C.K.ﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝ    

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Today’ sToday’ sToday’ sToday’ s    InformationInformationInformationInformation～～～～     ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆ ◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治                                      

◆ﾈﾊﾟｰﾙ地震災害支援基金は、合計￥59,000 集まり、5 

月 29 日にｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所に振込させていただきました。 

ご協力ありがとうございました。 

◆ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信 6 月号がアップされました。 

ガバナー事務所 HP からご覧になれます。 

    

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇                                            

報告者：報告者：報告者：報告者：会員組織委員会員組織委員会員組織委員会員組織委員長長長長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    

○100％出席表彰者（4 月末調べ） 

 西村郁夫  23 年   樋田文裕  9 年 

 野々部昭男 22 年   足立三千夫 7 年 6 ヶ月 

原 武史  21 年   山脇敏夫  3 年 6 ヶ月 

○4月中の超過出席者 

山名敬一、横井定、永井伸治 

    

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇                                            

報告者報告者報告者報告者：親睦活動委員長：親睦活動委員長：親睦活動委員長：親睦活動委員長    横井定横井定横井定横井定    

○6月の誕生日祝福 

伊串惇   22 日 小森章平  24 日  

○会員夫人誕生日 

服部孝徳 夫人   詠美 様   17 日 

田口茂利平 夫人  紀久子 様  19 日 

○結婚記念日    

足立三千夫  2 日 

    

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    眞下啓二眞下啓二眞下啓二眞下啓二    

    

5 月末累計 2,286,100 円 

ニコボックス 78,000 円 

花 9,500 円 

くじ 27,000 円 

    

西村西村西村西村 春の家族会皆様お疲れ様でした。横井さんありがと

う。 

永井永井永井永井 天使の歌声に心が洗われました。家族会ご出席の皆

様ありがとうございました。 

横井横井横井横井 ご多用の中、春の家族会へのご参加ありがとうござ

いました 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強))))        親睦活動委員の一員として春の家族会皆さんと

一緒に楽しみました。感謝。 

加藤加藤加藤加藤((((耐耐耐耐))))  家族会、楽しい時間をありがとうございます 

山名山名山名山名 素晴らしい新会員研修会が出来ました。ご出席の皆

様有りがとうございました 

山名山名山名山名 久し振りで永井幹事と田口さんにお目にかかりまし

た。お元気で足が不自由を言っておられました 

永井永井永井永井 稲沢青年会議所の皆様に例会にご出席頂いた喜び 

樋田樋田樋田樋田((((ﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞ)))) 第 20 回稲沢夏まつり、是非とも成功しますよ

う皆様のご協力お願いします 

山田山田山田山田((((典典典典))))     稲沢夏まつりがんばって下さい 

永井永井永井永井 国府宮鉄鉾会・和楽会合同研修旅行で台湾に行って

参りました。山脇宮司、野々部さん、山田(典)さんお

世話になりました 

山田山田山田山田((((典典典典))))  山脇さん、野々部さん、永井さんお世話にな

りました 

山脇山脇山脇山脇    不祥事により世間を騒がせました。申し訳ありま

せん。 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((正正正正))))     加藤健司院長さんお世話になりました。早退

をお詫びして 

西村西村西村西村 加藤耐先生ご迷惑かけました 

鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((博博博博))))    眞下院長先生に御無理を言いました。ありが

とうございます 

西村、樋田西村、樋田西村、樋田西村、樋田((((ﾋﾋﾋﾋﾀﾞﾀﾞﾀﾞﾀﾞ))))、浅井、加藤、浅井、加藤、浅井、加藤、浅井、加藤((((耐耐耐耐))))、横井、三輪、樋田、横井、三輪、樋田、横井、三輪、樋田、横井、三輪、樋田

((((ﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞ))))、服部、服部、服部、服部((((孝徳孝徳孝徳孝徳))))、栗本、眞下、鵜飼、栗本、眞下、鵜飼、栗本、眞下、鵜飼、栗本、眞下、鵜飼((((博博博博))))、渡邉、渡邉、渡邉、渡邉    写

真を頂いて 

林林林林 家族会欠席のお詫び 

原原原原 家族会、理事会、例会、準備理事会欠席のお詫び 

林、児島、横井林、児島、横井林、児島、横井林、児島、横井 早退のお詫び 

    

◇◇◇◇◇◇◇◇2015201520152015----16161616 年度の為の地区研修・協議会報告◇◇年度の為の地区研修・協議会報告◇◇年度の為の地区研修・協議会報告◇◇年度の為の地区研修・協議会報告◇◇        

全全全全    体体体体    報報報報    告告告告                

    報告者：報告者：報告者：報告者：2015201520152015----16161616 年度会長年度会長年度会長年度会長    浅井耕治浅井耕治浅井耕治浅井耕治        

日時：2015 年 5 月 10 日(日)13：00 

場所：ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ 

本会議では、瀬戸ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ在籍の加藤

陽一2015-16年度ｶﾞﾊﾞﾅｰの所信表明があ

りました。 

  2015-16 年度 国際ﾛｰﾀﾘｰ会長のｽﾘﾗﾝｶ

出身のﾋﾝｽﾞｰ教徒の、K.R.”ﾗﾋﾞ”ﾗﾋﾞﾝﾄﾞ 

ﾗﾝ氏は、国際ﾛｰﾀﾘｰのﾃｰﾏとして、Be agift to the world、

世界のﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄになろう とされました。加藤陽一ｶﾞﾊﾞﾅｰ

ｴﾚｸﾄは、日本人には、ｷﾞﾌﾄ、ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄより、奉仕に言い

換えた方が分かりやすいかもしれないとの事でした。”

ﾛｰﾀﾘｱﾝがﾛｰﾀﾘｰを通じて世界に奉仕しよう” 

加藤陽一ｶﾞﾊﾞﾅｰの地区方針は、～友情と寛容の輪を拡げ

よう～です。行動指針は、 

◎高潔なﾛｰﾀﾘｱﾝを目指し、常にﾊﾞｯﾁを着用する。 

◎例会に積極的に出席し、ﾛｰﾀﾘｰ活動を楽しむ。 

◎自主的ｸﾗﾌﾞの運営。 

◎会員増強・退会防止。 

◎地区の改善・改革。 

第 70 地区 1933-34 年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ村田省蔵氏は、『伊達には

つけぬ襟のﾊﾞｯﾁ』と言う文章を、ｶﾞﾊﾞﾅｰ月報七信に載せ

ているとの説明もありました。 

ﾛｰﾀﾘｰ希望の風奨学金(東日本大震災で保護者を亡くし

た災害遺児で大学生（短大生を含む）または専門学校生

に、月額 50,000 円（給付奨学金の返還の必要はありま

せん）)への協力要請。 

2015-16 年度の国際大会は、2016 年 5 月 31 日～6月 1

日に、韓国仁川で開催されるが、ｿｳﾙﾋﾙﾄﾝﾎﾃﾙで、400 名

規模の第 2760 地区のﾊﾟｰﾃｨｰを計画しているので参加し

て下さい。 

10 月 31 日、11 月 1日に地区大会を開催します。との説

明がありました。 

    

    

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１分科会報告第１分科会報告第１分科会報告第１分科会報告    

報告者：報告者：報告者：報告者：2015201520152015----16161616 年度年度年度年度    副会長副会長副会長副会長    山脇敏夫山脇敏夫山脇敏夫山脇敏夫    

他第１分科会出席者 

2015-16 年度 会長 浅井耕治   幹事  服部孝徳 

       会計  伊藤 彰  副幹事 川合正剛     

ﾃｰﾏ：『ﾛｰﾀﾘｰの原点に学ぶ』 

浅井・服部孝・伊藤彰・横井・川合各氏

と共に出席した。 

次期地区加藤副幹事の進行のもとに会

が進められ 

各ｶﾞﾊﾞﾅｰが 

―ｺﾞﾐを拾うよりは、捨てない人に。 

―ﾛｰﾀﾘｰから派遣された大使との自覚。 

― 人の世話にならず、世の為人の為につくし、そして

見返りを求めない精神。 

― 求められることは、超我の精神のもとに戦略計画・

親睦・高潔性・多様性・奉仕・ﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟである。 

等々を語られた上で 

― ﾛｰﾀﾘｰの規約順守の緩さが目立つともされた。 

次期地区大竹幹事より次の通りの要望があった。 

② RI 会長賞の取得。 

②ﾛｰﾀﾘｰﾃﾞｰの実施協力。 

③ ﾛｰﾀﾘｰ希望の風奨学金への支援。 

④ 際大会（ｿｳﾙ）への参加方。 

⑤ ﾈﾊﾟｰﾙ大震災への義捐金。 

講評として千田次期地区研修ﾘｰﾀﾞｰより、ﾛｰﾀﾘｱﾝ夫々の

原点に還り研鑽方を期待するとされた。 

    

第２分科会報告第２分科会報告第２分科会報告第２分科会報告    

報告者：報告者：報告者：報告者：2015201520152015----16161616 年度年度年度年度    親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長    鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信    

他第 2分科会出席者 

2015-16 年度 S.A.A 池田邦雄 

〃   ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長 児島秀光 

〃   会員組織委員長 後藤啓行 

ﾃｰﾏは『ｸﾗﾌﾞの活性化が会員増強のみなもと 退会防止

は火の用心活動から』 

会員増強のためには魅力ある企画、活動

を通じ親睦を図り活気ある雰囲気作り

でいい友をつくり、楽しめるよう心掛け

る。また、火の用心活動は一人（孤独）

にさせないようｸﾗﾌﾞ内で声を掛け合い、

退会防止に務める。 

    

第２分科会（ｸﾗﾌﾞ運営部門）報告第２分科会（ｸﾗﾌﾞ運営部門）報告第２分科会（ｸﾗﾌﾞ運営部門）報告第２分科会（ｸﾗﾌﾞ運営部門）報告    

報告者：報告者：報告者：報告者：2015201520152015----16161616 年度年度年度年度    ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長    児島秀光児島秀光児島秀光児島秀光    

第 2 分科会は、会員増強が中心ﾃｰﾏの会

場でありましたが、ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰの森田和

昭ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰが「ｸﾗﾌﾞ奉仕について」話

をされ内容に興味を持ちましたので取

り上げます。森田ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰは、名古屋

RCに 32才の時に入会され60年が経った 

とのことであります。高齢にもかかわらずはっきりと話

をされました。入会当時は RC のｸﾗﾌﾞ数も少なかったが

今は数も増えて「大企業病にかかっている」ようである。

それは、誰かがやるだろうといった気持ちを多くの会員

が持っているのではないかと思うと言っておられました。

一方、国際ﾛｰﾀﾘｰについて先進国と後進国のように立地条

件が異なるのに RI は統一見解をつくることになる。例を

挙げれば、以前ﾒｰｷｬｯﾌﾟは前後 1週間以内にとなっていた

のを 2週間以内に変更になったのは、日本のように近くに

他ｸﾗﾌﾞがあればﾒｰｷャｯﾌﾟも楽に出来ますが RI の中には隣

ｸﾗﾌﾞまで 500ｋｍもかかるところうがあるとのことで、簡

単に出来ないとの申し出により変更になったとのことで

す。森田ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰの思いとしてはｲｷﾞﾘｽの RC は、RI か

ら独立して独自の運営をしているとのことで日本も独立

して独自の運営をすればいいとも言っておられました。ま

た､RC の基本は、「奉仕と親睦」と言う人もいるが、奉仕

は当然との考えから「親睦と奉仕」との逆の言い方が良い

とも言っておられました。最後に、ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽが東京に来た

ときに、会員の質問に「いい友達がほしくてﾛｰﾀﾘｰを作っ

た」との回答であり奉仕は当然と言って話を終えられまし

た。 

    

第３分科会報告第３分科会報告第３分科会報告第３分科会報告    

報告者：報告者：報告者：報告者：2015201520152015----16161616 年度年度年度年度    広報会報委員長広報会報委員長広報会報委員長広報会報委員長    山内健嗣山内健嗣山内健嗣山内健嗣    

ﾃｰﾏ『ﾛｰﾀﾘｰを社会に認知されるための広報のあり方』 

野田次期地区副幹事の進行のもと、「広

報」「IT」「雑誌」の３分類でのお話があり

ました。 

冒頭、田中ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ（ARPIC）より、も

っとﾛｰﾀﾘｰは世間に対してｱﾋﾟｰﾙする事が

大切であり、我々の活動が素晴らしいこと 

だと認知されれば会員増強につながる一番の手段である。

これまでのﾛｰﾀﾘｰは「隠匿の美」であったが、これからは

SNS 等を活用し広く社会に発信すべきである。また、ﾛｰﾀﾘ

ｱﾝはﾛｰﾀﾘｰについて人に聞かれた時に、すぐに良い所を３

～４個位は言えるようにしておいて欲しいとのご挨拶が

ありました。 

「広報」については、篭橋次期広報委員長より 

・広報のあり方 

・地域社会への広報活動の強化 

・各委員会との連携強化 

・ﾛｰﾀﾘｰ雑誌の購読の啓蒙 

佐久間次期広報副委員長より 

ﾛｰﾀﾘｰの友と広報との関わりについて話がなされ 

・外向きばかり力を入れるのではなく、内向きの広報を大

事にすること 

・各ｸﾗﾌﾞがもっとﾛｰﾀﾘｰの友を活用すること 

・ﾛｰﾀﾘｰの友に投稿すること 

・各ｸﾗﾌﾞと地区の連携を強化し、雑誌への掲載を斡旋する

こと 

「IT」については、尾本次期 IT 委員長・桐渕次期 IT 副委

員長より 

・地区ｶﾞﾊﾞﾅｰﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ製作・運営 

・「2760 文庫」資料集・運営 

・2018 年秋発行「地区 10 年史」 

について説明がなされ、第 2760 地区ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞの会員への

普及や各ｸﾗﾌﾞがもっと活用していただくと共に、「ｶﾞﾊﾞﾅｰ

月信 web 版」を読むようにとのお話でした。 

 

 

 

 



 

 

「雑誌」については、岩瀬ﾛｰﾀﾘｰの友地区代表委員より 

新年度より国際ﾛｰﾀﾘｰの意向で「雑誌月間」が無くなりま

すが、日本独自の月間として９月を「基本的教育と識字

率向上月間」にあわせ「ﾛｰﾀﾘｰの友月間」とする事になり

ました。また、ﾛｰﾀﾘｰの友にどんどん投稿して活用して欲

しいとのお話でした。 

藤田次期ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐より講評があり閉会しました。    

    

第４分科会報告第４分科会報告第４分科会報告第４分科会報告    

報告者：報告者：報告者：報告者：2015201520152015----16161616 年度年度年度年度    社会奉仕副委員長社会奉仕副委員長社会奉仕副委員長社会奉仕副委員長    橋本嗣治橋本嗣治橋本嗣治橋本嗣治    

鈴村興左衛門(あま RC)次期地区社会

奉仕委員長がﾘｰﾀﾞｰとしての研修・協議会

であった。 

社会奉仕関連部門と言うことで主に環

境保全と RCC（ﾛｰﾀﾘｰ地域社会共同隊)の

話に終始した感がある。今後の社会奉仕

活動の方向性と言う事である。それぞれ 

の委員会を持っているｸﾗﾌﾞも有ったようであったが、活

動状況は総じて今いちのようであった。稲沢ｸﾗﾌﾞも途に

ついていないのが現状である。要するに地区として今後

力を入れて行きたいと言うことである。 

 吉原地区財団副委員長の話があり、地区補助金委員会

から教育活動や人道活動に対する比較的小さな事業に資

金援助をするので活用して欲しいとのことであった。又

社会奉仕の地区の活動状況についてはｳｪﾌﾞｻｲﾄを見て欲

しいとの事であった。 

 彦坂次期ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐の講評では社会奉仕には兎に角知

恵と汗と金が要るとのことであった。 

                                                                                     

第５分科会報告第５分科会報告第５分科会報告第５分科会報告 

報告者：報告者：報告者：報告者：2015201520152015----16161616 年度年度年度年度    国際奉仕委員長国際奉仕委員長国際奉仕委員長国際奉仕委員長    原武史原武史原武史原武史    

1） 国際奉仕について 次期国際奉仕

委員長 杉浦 敏夫（豊田 RC) 

・ﾎﾟﾘｵ根絶のあとは識字率向上に力を注

ぎたい。貧困対策に取り組むには避けて

通れない。 

・ﾈﾊﾟｰﾙ地震に対して寄付をお願いした

い。 

・WFF（ﾜｰﾙﾄﾞ･ﾌｰﾄﾞ＋ふれ愛ﾌｪｽﾀ）に委員会ﾌﾞｰｽ出展予定

している。 

2）識字率向上活動について 次期国際奉仕副委員長 

       堀江 英弥（大須 RC) 

・基本的教育と識字率向上に取り組む。教育支援と地域

活性支援で貧困のサイクルを断ち切る。 

・WFF でのﾁｹｯﾄ販売において 2000 円の内 400 円の寄付頂

きｶﾝﾎﾞｼﾞｱ支援、ﾎﾟﾘｵ絶滅活動にも使わせて貰いました。 

3）補助金について 次期 R 財団副委員長 中村 公彦 

（名古屋名東 RC） 

・各ｸﾗﾌﾞ事務局に補助金に関するｱﾝｹｰﾄ調査を予定。 

 ﾎﾟﾘｵの次は識字率向上！ を強調されました。 

                                      

    

    

    

第６分科会報告第６分科会報告第６分科会報告第６分科会報告    

報告者：報告者：報告者：報告者：2015201520152015----16161616 年度年度年度年度    青少年奉仕委員長青少年奉仕委員長青少年奉仕委員長青少年奉仕委員長    足立三千夫足立三千夫足立三千夫足立三千夫    

 次期青少年奉仕委員長の寺本委員長をﾘｰ

ﾀﾞｰとして、青少年奉仕・ｲﾝﾀｰｱｸﾄ・RYRA・

ﾛｰﾀｰｱｸﾄ・青少年交換の各委員会によって、

「青少年ﾌｧﾐﾘｰのさらなる交流と認知度向

上」を共通ﾃｰﾏに協議がなされた。青少年

の育成は、将来のﾛｰﾀﾘｱﾝの育成、更には将 

来の日本を担う人材の育成という RI の取組みの中でも重

要な役割を担っている。様々な課題があるが、単年として

ではなく、継続的な取組みや関わり方をしていく事が重要

であると纏められた。 
 

第７分科会報告第７分科会報告第７分科会報告第７分科会報告    

報告者：報告者：報告者：報告者：2015201520152015----16161616 年度会長ｴﾚｸﾄ年度会長ｴﾚｸﾄ年度会長ｴﾚｸﾄ年度会長ｴﾚｸﾄ    横井定横井定横井定横井定    

次期ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長鈴木文勝様、ｱﾄﾞﾊﾞｲ

ｻﾞｰ代表ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰの野村重彦様の挨拶か

ら始まりました。次にﾛｰﾀﾘｰ財団地域ｺｰﾃﾞ

ｨﾈｰﾀｰ補佐深谷友尋様から期待されるﾛｰﾀﾘ

ｰ財団の使命とﾛｰﾀﾘｰにおける改善点を 5

つ挙げられました。 

特にｵﾝﾗｲﾝﾂｰﾙに対する認知度が低いという事でした。MY 

ROTARY へのｱｶｳﾝﾄ登録、ﾛｰﾀﾘｰｼｮｰｹｰｽ、ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞｾﾝﾄﾗﾙの

利用を強調されました。 

 次に各委員会事業計画発表がありました。 

2015-16 年度ﾛｰﾀﾘｰ財団優先項目と具体的目標 

①永久にﾎﾟﾘｵを撲滅する 

②ﾛｰﾀﾘｰ財団に対するﾛｰﾀﾘｱﾝの知識、参加、寄付の向上を

はかる 

③財団の補助金を 6 重点分野を通じてﾛｰﾀﾘｰの人道的奉仕

の質と影響を高める 

④「世界で良いこと」をしてきた財団 100 年の歴史に注目

し財団の功績の認識を高める。 

又、ﾛｰﾀﾘｰ特別月間の内 7 ｹ月が財団に関わるﾃｰﾏに変更さ

れました。2016－17 年度ﾛｰﾀﾘｰ財団 100 周年に向けて様々

な事業実現・実施のために活動してまいります。 

続いて次期ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ委員長佐々木久直様より発表。 

1985 年 2 月ﾛｰﾀﾘｰ創始 80 周年にあたりﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ計画が発

表されました。当時の「ﾌﾟﾗｽ」とは「はしか・ｼﾞﾌﾃﾘｱ・破

傷風・百日咳・結核」5つの病気を指していましたが現在

はﾜｸﾁﾝを運搬、保存する方法、社会的動員、監視体制・政

策提言等長年のﾎﾟﾘｵ撲滅活動で得られた「経験・知識・活

動基盤」が「ﾌﾟﾗｽ」と言われています。2013-18 年度ﾎﾟﾘｵ

撲滅「ｴﾝﾄﾞｹﾞｰﾑ戦略計画」が発表されております。それに

は 55 億ﾄﾞﾙが必要で現在 50 億ﾄﾞﾙは確保されており、5 億

ﾄﾞﾙが不足しています。2017 年までに不活化ﾜｸﾁﾝの完全導

入やﾎﾟﾘｵ撲滅の継続的監視の強化等で 2018 年地球上から

ﾎﾟﾘｵ撲滅宣言が発表されているでしょう。ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ委員会

は次年度も WFF で「ﾎﾟﾘｵ撲滅」の重要性を地域社会の人々

に PR し認識向上を図って参ります。そしてｲﾝﾄ ﾞ

NID(National Immunization Day)へ参加し世界中から参加

するﾛｰﾀﾘｱﾝ、地元ﾛｰﾀﾘｱﾝ、ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱの皆様とﾎﾟﾘｵﾜｸﾁﾝ投与

活動致します。是非ご参加お願い致します。 

次に次期奨学生・学友・平和ﾌｪﾛｰｼｯﾌﾟ委員会小島哲夫委

員長より発表。 

 

 

 

 



 

  2015-16 年度は『疾病予防と治療』というﾃｰﾏで 3410 地区

ｲﾝﾄﾈｼｱ・ｼﾞｬｶﾙﾀへ派遣します。 

次に次期資金管理委員長豊島徳三様より発表。 

財団補助金の慎重な管理を徹底させ、適切な補助金管理に

ついてﾛｰﾀﾘｱﾝを指導する役割を担っています。 

続いて細部の内容を次期ﾛｰﾀﾘｰ財団会計長の神谷研様が発

表されました。 

心構えとして補助金は「公金」です。活用にあたっては

透明性が絶対不可欠です。参加資格要件として 

①ﾛｰﾀﾘｰ財団ｾﾐﾅｰ、補助金管理ｾﾐﾅｰの受講 

②「授与と受諾の条件」の理解と遵守 

③「ｸﾗﾌﾞ覚書」（MOU)の取り交わしと実行が必要です。 

３大義務として 

①専用口座を設ける 

②帳簿の作成と書類の保管 

③報告書の提出 

です。専用口座は無利息型普通預金が望ましく、補助金事

業の報告者は 10 年間保管してください。報告者は事業終

了後必ず 2 ｹ月以内に提出してください。 

講評が次期ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐朱宮新治様よりあり、最後に次期

地区副幹事勝谷哲次様より閉会のお言葉で終了しました。                                                                                                                             

    

第８分科会報告第８分科会報告第８分科会報告第８分科会報告    

報告者：報告者：報告者：報告者：2015201520152015----16161616 年度年度年度年度    職業奉仕委員長職業奉仕委員長職業奉仕委員長職業奉仕委員長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    

ﾃｰﾏ：『ｸﾗﾌﾞの職業奉仕委員会活動とは何をすればよいの

か』 

まず、次期委員長とｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰの挨拶に始

まり各ｸﾗﾌﾞの職業奉仕に関する事業のｱﾝｹ

ｰﾄを分区ごとにﾋﾟｯｸｱｯﾌﾟして解説をされ

ました。しかしながら、「職業奉仕」を具

体的な活動に結びつけるのには、どのｸﾗﾌﾞ

も苦労されているのが現状のようです。 

職業奉仕の理論や倫理観については概ね理解できました

が、そこから委員会活動へ具現化させる手法について明確

な回答は得られませんでした。 

    

    

    

 

 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

ﾛｰﾀﾘｰ財団ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金奨学生は大学卒業で 6 つの重点

分野に関係した事を学ぶ必要があります。そして条件と

して日本の国籍あるいは永住権を有すること、2760 地区

内に居住、本籍があること、2760 地区ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞのｽﾎﾟﾝｻ

ｰがあることが必要であります。奨学金の返済義務はあり

ません。期間は大学院で 1～2 年です。ﾛｰﾀﾘｰ財団による

留学・奨学生、GSE、VTT、ﾛｰﾀﾘｰ平和ﾌｪﾛｰへの参加者は、

財団学友会への入会義務があります。ﾛｰﾀﾘｰﾌｪﾛｰｼｯﾌﾟとは

ﾛｰﾀﾘｰ財団の教育的ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑです。平和ﾌｪﾛｰになるには、

国際関係、平和、紛争解決の分野におけるｷｬﾘｱを志し、

すでにこれらの分野で経験を積んでいる必要がありま

す。 

ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰ提携大学は世界で 6 ｹ国 7 大学です。ｵｰ

ｽﾄﾗﾘｱ（ｸｨｰﾝｽﾞﾗﾝﾄﾞ大学）日本（国際基督教大学）ｽｳｪｰﾃﾞ

ﾝ（ｳﾌﾟｻﾗ大学）英国（ﾌﾞﾗｯﾄﾞﾌｫｰﾄﾞ大学）米国（ﾃﾞﾕｰｸ大

学、ﾉｰｽｶﾛﾗｲﾅ大学）ﾀｲ（ﾁｭﾗﾛﾝｺｰﾝ大学）です。 

今年度のﾛｰﾀﾘｰ平和ﾌｪﾛｰの承認は世界中で 50 人日本人

は 2人だけでした。2002 年の創設以来平和ﾌｪﾛｰの卒業生

は世界中で約 560 名ｱｼﾞｱ諸国で 150 名日本人は「たった

24 名」です。DFF の寄贈でこれまでに 600 万ﾄﾞﾙ以上の貢

献度を考えるともっと増えてもいいはずです。身近にみ

える優秀な人材のご推薦を心よりお待ち申し上げます。 

続いて次期資金推進委員長久米博明様より発表。 

資金推進委員会は寄付をお願いし、お金を集める委員会

です。奉仕の為にお金を出し奉仕の為にお金を使う。世

界で良いことをしよう。地区で良いことをしよう。とい

う事で活動しています。 

2015-16年度寄付目標は年次基金：一人当たり150 ﾄﾞﾙ、

恒久基金（ﾍﾞﾈﾌｧｸﾀｰ）：各ｸﾗﾌﾞ１名以上、ﾒｼﾞｬｰﾄﾞﾅｰ（大

口寄付者）：地区 5 名以上。ﾛｰﾀﾘｰｶｰﾄﾞ：保有者 0 ｸﾗﾌﾞを

なくす。地区保有者 10％を目指します（2015 年 2 月現在

6.8％）ﾛｰﾀﾘｰｶｰﾄﾞは 2002-03 年度より日本でも発行され

ました。従来のｽﾀﾝﾀﾞｰﾄﾞ、ｺﾞｰﾙﾄﾞに加えﾋﾞｼﾞﾈｽｶｰﾄﾞ（法

人ｶｰﾄﾞ）が出来ました。ｽﾀﾝﾀﾞｰﾄﾞ、ｺﾞｰﾙﾄﾞは使用金額の

0.3％が、ﾋﾞｼﾞﾈｽｶｰﾄﾞは 0.5％が財団に寄付されます。ﾎﾟ

ﾘｵ撲滅のための資金になります。 

次に次期補助金委員長櫻井繁様より発表。 

地区補助金とｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金があります。地区補助金は海

外、地元を問わず比較的小さな教育的活動や人道的活動

を支援します。活動予算の下限額はなしで補助金 50％未

満、ｸﾗﾌﾞ拠出金 50％以上の事業です。ｸﾗﾌﾞからの申請は

事業実施年度の前年度 1月～3月末です。ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金

は大規模なﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄに活用できる補助金です。（事業予算

の下限額は 3 万ﾄﾞﾙ以上）2 ｹ国以上のｸﾗﾌﾞ又は地区が参

加する事業。6 つの重点分野の内 1 つ以上があてはまる

事業。長期的かつ持続的効果が測定できる事業。補助金

の支給限度額は 5万ﾄﾞﾙまで申請可能。同額が R財団から

支給されます。 

次に次期職業研修ﾁｰﾑ委員長福田哲三様より発表。 

①専門家ﾁｰﾑを海外に派遣し知識・経験を生かして現地の

専門家に技術指導を行う。 

②あるいは専門家ﾁｰﾑを受け入れて研修を行う。 

ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金を使って活動しています。今年度 2014-15

年度は 3310 地区（ﾏﾚｰｼｱﾎﾞﾙﾈｵ島のｺﾀｷﾅﾊﾞﾙ）との派遣、

受け入れをしました。ﾃｰﾏは『院内感染予防』でした。

 


